

Leitbild der Familienhaus Magdeburg gGmbH

Die Familienhaus Magdeburg gGmbH wurde 2007 als Träger der freien Jugendhilfe gegründet und ist im Rahmen der Erziehungshilfe und Bildung für und mit Kindern, Jugendlichen und Familien tätig. Hinzu kommt die Arbeit im Kontext von Mehrgenerationenangeboten und der Senior*innen-Arbeit. Ein zentrales Arbeitsfeld ist der Kinderschutz auf allen Ebenen.



Für alle Mitarbeitenden der Familienhaus Magdeburg gGmbH gilt ein Leitbild, welches im Rahmen des Arbeitsverhältnisses aktiv sowohl intern, als auch nach Außen zu vertreten ist.

Leitbild

Unsere Vision ist die Gesellschaft für die gesamte Bevölkerung familien- und kinderfreundlicher, solidarischer, nachhaltiger, freier und fairer zu gestalten. Unser Wunsch ist es, Vielfalt zu leben und eine demokratische Beteiligungs- und Mitmachkultur für alle Menschen in unserer Gesellschaft zu gestalten.

Auf Grundlage dieser humanistischen und demokratisch orientierten Weltanschauung begegnen wir Mitmenschen mit Toleranz, Wertschätzung und jederzeit diskriminierungsfrei.

Die Familienhaus Magdeburg gGmbH organisiert gemeinsam positiv empfundene Familienzeit und ist Ort für demokratischen Austausch und Bildung. Dabei arbeiten wir geschlechterunabhängig, inklusiv, interkulturell, lösungsorientiert und allparteilich.

Wir schaffen in unserer Arbeit eine vertrauensvolle und sichere Umgebung für alle Menschen, die unseren Rat, unsere Unterstützung oder unsere Kooperation suchen. Wir kooperieren mit Netzwerkpartner*innen, die unsere Werte teilen. Wir fördern eine Kultur der kooperativen Zusammenarbeit, in der jeder Beitrag, der die Werte des Leitbildes unterstützt und jeder Mitarbeitende als Mensch wertgeschätzt wird. Dabei verfolgen wir stets einen systemischen und ganzheitlichen Ansatz. Eine interdisziplinäre Zusammenarbeit mit anderen Fachbereichen und Professionen verbessert permanent die Qualität unserer Dienstleistungen und ist somit beispielgebend für eine solidarische Gesellschaft.

Grundlage dieses Leitbildes ist es, dass jeder Mitarbeitende der Familienhaus Magdeburg gGmbH verpflichtet ist, Mitmenschen gemäß dem Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland mit Würde, Empathie und Respekt zu behandeln, unabhängig von Herkunft, Nationalität, Bildung, Konfession, materiellen Ressourcen, Religion, Weltanschauung und Lebenswelten. Hinzu kommen die Werte der UN-Kinderrechtskonvention sowie die UN-Menschenrechtskonvention.

Ein weiterer Grundsatz der Familienhaus Magdeburg gGmbH ist die Nachhaltigkeit bei der Nutzung natürlicher Ressourcen. Dies bedeutet in unserem Arbeitsalltag, dass wir natürliche Ressourcen so nutzen, dass auch zukünftige Generationen noch genug davon haben. Es geht uns darum, die Umwelt zu schützen, soziale Gerechtigkeit zu schaffen und wirtschaftlich vernünftig zu handeln. Wir gehen stets verantwortungsvoll mit den uns zur Verfügung stehenden Ressourcen um.

Nachhaltigkeit im Kontext unserer sozialen Arbeit bedeutet, dass wir gesellschaftliche Prozesse und die soziale Arbeit so gestalten, dass sie nachhaltig wirksam sind und unserem Leitbild entsprechend gesellschaftspolitische Entwicklungen zu einer solidarischen Gesellschaft fördern.

Die uns anvertrauten öffentlichen und privaten Gelder nutzen wir zielorientiert, effektiv und auf generelle Nachhaltigkeit bedacht.

In unserer Arbeit agieren wir transparent, offen und schützen dabei jederzeit die Privatsphäre unter Berücksichtigung des geltenden Datenschutzes.

Mit diesem Leitbild und seinen Inhalten wollen wir uns engagiert in die Gesellschaft einbringen und freuen uns auf alle, die mit uns gemeinsam diese Werte vertreten und teilen.